



Caos en estaciones de Viña y Quilpué debido a largas esperas para tomar buses de acercamiento tras desrielo en sector Valencia



Cientos de pasajeros se han agolpado en los alrededores de las estaciones Chorrillos y Quilpué, esperando por uno de los buses que les permita continuar su viaje en metro; esto, tras el "desrielo menor" que sufrió un tren donde se construye la futura estación Valencia.

Serías complicaciones en los traslados tuvieron cientos de usuarios del metro de Valparaíso; esto, debido a los problemas originados por los trabajos de construcción de la futura estación Valencia, en la comuna de Quilpué.

Cabe recordar que los problemas comenzaron el fin de semana, donde sábado y domingo el servicio de EFE Valparaíso debió retrasarse por situaciones no especificadas en la construcción de la infraestructura de la futura estación.

No obstante, este lunes se produjo un hecho un tanto más grave, pues un tren doble tuvo un "desrielo menor" –según la empresa– y debieron evacuar a cerca de 80 pasajeros que se trasladaban a eso

de las 9:45 horas de la mañana.

Debido a esto, la compañía activó un plan de emergencia, con servicios parciales entre las estaciones Puerto (Valparaíso) y El Salto (Viña del Mar); y entre Quilpué y Limache; añadiendo buses de acercamiento entre la Ciudad Jardín y la Ciudad del Sol.

Y es este último servicio el que ha

provocado serios dolores de cabeza en horas punta, ya sea en la PM de martes y en la AM de miércoles, pues son cientos los pasajeros que se agolpan en las estaciones Chorrillos y Quilpué esperando subir a un bus.

Así es como durante la mañana de este miércoles 21 de agosto se apreció a una gran cantidad de personas agolpadas en los alrededores de la estación Quilpué, esperando la llegada de un bus de acercamiento que los lleve a la Ciudad Jardín.

EFE Valparaíso comunicó a través de sus redes sociales que "continuamos funcionando con operación parcial: Limache-Quilpué, El Salto-Puerto, con frecuencia de 20 minutos. Buses de apoyo entre

Quilpué-Chorrillos".

"¡Planifícate y considera mayor tiempo de viaje!", añadieron en su mensaje.

Pero eso no es todo, pues a la demora en la llegada de buses a las estaciones Quilpué y Chorrillos, se sumó un accidente de tránsito, tal como informó la compañía: **"Debido a accidente en ruta de buses de apoyo, estos presentan mayores tiempos en sus desplazamientos y llegadas a cada parada en Quilpué y Chorrillos",** señalaron.

Al respecto, la unidad Transporte Informa indicó que había **"congestión en el Troncal Sur hacia calle Limache y en calle Limache, desde la rotonda hacia el centro de Viña del Mar.** Flujo vehicular normal en Lusitania en ambos sentidos".